

## **Medienmeldung vom 27. April 2010**

CODE: 100318/leth

### **Solothurn: 1. Mai-Nacht friedlich und ohne Unfug feiern**

Traditionell gehört die Nacht vom 30. April auf den 1. Mai jenen jungen Leuten, welche im Folgejahr den zwanzigsten Geburtstag feiern. Dieses Jahr wird es für die Leute des Jahrgangs 1991 eine lang Nacht werden, wenn es heisst, die Mai-Tannli zu stellen, den Dorf- oder Gemeindeplatz zu dekorieren und ihr Fest zu feiern.

Die Polizei appelliert an die jungen Leute, den Brauch friedlich zu feiern und von Gewaltakten und Sachbeschädigungen abzusehen. Die 1. Mai-Nacht soll allen Teilnehmenden und der Bevölkerung in guter Erinnerung bleiben.

Sollte es trotzdem zu entsprechenden Vorkommnissen kommen, werden diese durch die Polizei geahndet und es wird für die Verantwortlichen strafrechtliche Folgen haben.

Die Kantonspolizei Solothurn wird in der Nacht auf den 1. Mai mit zusätzlichen Patrouillen im Einsatz sein.